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 ダンス部が日本一になりました！ 
 

 

 

ARES メンバー 
 

 ３年   

鈴木 麻理香 (岩切中出身) 

小野 海洋 (仙台第二中出身) 

宮下 陽菜 (東向陽台中出身) 

鈴木 楓華 (利府西中出身) 

遠藤 虹 (石巻中出身) 

 

 ２年  

吉田 希良 (増田中出身) 

菊池 瑠希 (しらかし台中出身) 

細野 凛々 (南光台中学校) 

マイナビ DANCE ALIVE HERO’S 2020&2021 FINAL のコンテンツとして開催される高校ダンス部の頂点を決めるダンスコンテスト

「マイナビ HIGH SCHOOL DANCE COMPETITION 2021」に本校ダンス部チーム「ARES」が出場し、Small 部門で見事優勝しまし

た！！ 全国から 50 チームが参加したオンライン予選全３回の優勝チーム計６チームと、前日予選の優勝チームの計７チームによる決勝大

会での快挙です。応援ありがとうございました！！ 

 

メンバーのコメント 
 

遠藤 虹さん 

(石巻中出身) 

大会当日、日本のト

ップレベルのダンサ

ーの方達が両国国技

館のステージで戦っ

ていて、とても刺激に

なりました。この舞台で自分達が今から踊

ると考えると、緊張と興奮で震えました。実

際に踊ると、審査員・観客の前で楽しんで

踊ることができました。その結果、日本一に

なることができ本当にうれしかったです。こ

のステージで踊れたことがとても大きな経

験になりました。今年の夏も、支えてくれる

仲間・家族・先生方への感謝の気持ちと向

上心をもって、優勝できるよう努力を重ね

ていきます。 

 

鈴木 麻理香さん 

(岩切中出身) 

ずっと全国優勝を目

指して部活に取り組

んできたので、とても

嬉しいです。予選は

オンラインという形に

なってしまいましたが、決勝は両国国技館

で行われる事が決まっていたので、短期集

中で練習に取り組みました。オンラインの段

階で３校決勝のステージに上がるチームを

決めるので、私たちよりも先に決まっていた

学校に勝つために、意識して練習に励みま

した。そのおかげでチームに一体感が生ま

れ、本番ではチームの勝ちたいという強い

気持ちが、審査員の方にも伝わったと思い

ます。 

 

宮下 陽奈さん 

(東向陽台中出身) 

コロナウイルスの影響

により、予選は動画審

査だったので、両国

国技館という大きな

会場で踊れたことが

まず嬉しかったです。練習期間はとても短

かったのですが、その分いつも以上に集中

して頑張ったと思える３ヶ月でした。全国優

勝というのが私達の目標だったので、大会

が決まってからの練習は、メンバー同士で

一段と切磋琢磨し、チーム力が高まってい

きました。それが優勝に繋がったと思いま

す。今回の大会を第一歩と考え、これから

の練習も熱心に取り組んでいきたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

  

新入生高校生活の抱負 
 

 

特進科 スーパーコース 

今 陽路さん 

(郡山中出身) 

私は数十年後に振り返った時、「充実していた」と思え

るような高校生活にしたいと考えています。高校では規則

正しい生活を心がけ、「学業」に専念するつもりです。中学

の時はだらけた生活を送り、毎日コツコツと勉強に取り組

んでいませんでした。定期試験では思うような結果が残

すことができず、高校受験でも苦労しました。このような

経験から、高校では日頃から学習に努力し、３年後、希望

する進路目標を実現させたいと思います。 

 

 

特進科 アクティブコース 

阿部 利公さん 

(利府西中学校出身) 

私の高校生活の抱負は、文武両道です。私は空手部に

所属しており、毎日練習に励んでおります。そのため、勉強

が疎かになってしまう時があると思いますが、授業に集中

しながら、毎日の積み重ねを大切にし、中間試験や期末試

験、さらに進研模試でもいい点数を取れるように頑張って

いきたいです！ 

 

 

探究科 

金山 華子さん 

(増田中学校出身) 

私が高校生活の中で一番頑張っていきたいことは、文

武両道です。中学生の時は校外でダンス活動をしていた

ので、部活動という形で勉強との両立は初めてです。勉

強も難しくなっていくので、基礎をしっかりと身につけ、予

習・復習を積極的に行っていきたいです。これからダンス

の大会やイベントに向かって忙しくなっていくと思うので、

規則正しい生活を心がけていきたいです。3 年間で、勉

強と部活を通して、心身ともに成長していきたいです。 

 

 

科学技術科 

鹿野 泰暉さん 

(上杉山中学校出身) 

私は将来、IT 関係の仕事に就きたいと思い科学技術

科に入学しました。高校では専門的な知識や技術をしっ

かりと身に付け、一つでも多くの資格を取得できるよう頑

張りたいです。また、大学進学に向けて、学校の定期試験

では上位十番以内を目標に勉学に励みたいです。生徒会

に入ったので、責任感を持つためにも重要な役職に就き、

自分の生徒へと繋げたいと考えています。 

 

 

 

１年生にｉＰａｄを配布しました！ 
 

５月 27 日(木) 1 年生に iPad が配布されました！ その

後授業で使うための諸注意と初期設定を行いました！このｉ

Ｐａｄで授業を頑張って、卒業までに使いこなせるようになっ

てもらえたらと思います！！ 

  

 

 

 

 

 

6月の月間予定 
 

 4(金) 短縮授業 
 5(土) 県高校総体［~6/7(月)］ 
 7(月) ４時間授業 
 8(火) 短縮授業 表彰伝達 
12(土) S2 進学講演会 
21(月) 前期中間試験［~24(木)］ 
26(土) S1進学講演会 
27(日) 英検 2次，デジタル技術検定 
28(月) T12 計算技術検定 
29(火) 健康相談 
30(水) 教育実習［~7/20］ 

 

 S：特進科，R：探究科，T：科学技術科 
 数字は学年 

 


